
A Presidente da OAB/Leopoldina, Dra. Talita Menezes, solicitou através do ofício mencionado abaixo, ao 

XI JEC, que seja formada uma força tarefa para que o processamento dos autos seja atualizado, 

priorizando-se a expedição de mandados de pagamento. Solicitou, ainda, que, excepcionalmente, seja 

disponibilizado à advocacia, atendimento por e-mail e telefone, de modo que seja incentivada a redução 

de circulação de pessoas. Por fim, com o intuito de uniformizar os procedimentos entre os juizados, 

solicita que seja ofertado à advocacia e aos jurisdicionados, a possibilidade de manifestação nos autos, 

informando se há acordo, provas ou desejo de julgamento do feito, medida que foi tomada pelo X JEC. 

 

 


